

Mujer de 61 años falleció tras ser atropellada por un bus en Copiapó

TRAGEDIA. La víctima del trágico atropello es una mujer de nacionalidad boliviana, quién cruzaba por la zona donde ocurrieron los hechos. Vecinos y comunidad boliviana protestaron.

FOTOS: IGNACIO VILLARROEL

Roció Santibañez
 cronica@diariodeatacama.cl

La mañana de este lunes, aproximadamente a las 09:00 hrs, se registró un trágico atropello que involucró a una mujer en el sector de Avenida el Chañar con Andacollo, quién por causas que se investigan, fue alcanzada por un bus que transportaba personal, por lo cual terminó falleciendo en el lugar.

A raíz del hecho personal policial de la Subcomisaría Pedro León Gallo se trasladó hasta el sitio del suceso y una vez en el lugar, entrevistaron a un hombre identificado con las iniciales J.L.M.L., de 67 años y nacionalidad chilena, quien manifestó que la peatona fallecida efectuaba el cruce aparentemente en una zona no habilitada para ello.

Por lo mismo, comenta que no visualizó al peatón mientras conducía el bus de transporte de pasajeros, el cual circulaba en dirección al poniente efectuando su viraje hacia el sur, momento en donde realiza el fatal atropello. Respecto a la documentación del imputado, esta se encontraba al día, tanto la personal como la del vehículo.

La fiscal (s), Paulina Rodríguez, se constituyó en el lugar del accidente para dirigir el trabajo investigativo que lleve a esclarecer las causas del hecho, señalando que "la fiscalía ha tomado conocimiento de un accidente ocurrido hoy en donde participó un bus de transporte de personal y la víctima, que resultó ser una señora extranjera de 61 años quién lamentablemente resultó fallecida a raíz del impacto del bus".

La fiscal (s) ordenó la concurrencia de personal de la SIAT de Carabineros para trabajar en el lugar en que el



LA FISCAL (S), PAULINA RODRÍGUEZ, SE CONSTITUYÓ EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE PARA DIRIGIR EL TRABAJO INVESTIGATIVO QUE LLEVE A ESCLARECER LAS CAUSAS DEL HECHO.

DAYANA MUÑOZ

vehículo impactó a la víctima, comentando que "la Fiscalía tomó conocimiento del accidente y ordenó la concurrencia de personal especializado de Carabineros, además del Servicio Médico Legal, para comenzar con el trabajo investigativo que lleve a determinar la causa basal del atropello".

Agregando que, voluntarios de Bomberos colaboraron en el procedimiento, dado que el cuerpo de la víctima quedó debajo de la carrocería del bus. Respecto del conductor de la máquina, la fiscal informó que fue trasladado hasta el servicio de urgencia del Hospital Regional para realizar los exámenes de rigor y verificar su estado al momento de la conducción a la hora del accidente.

La fiscal (s) añadió que "el hecho está en investigación, para ello está trabajando per-

"La fiscalía ha tomado conocimiento de un accidente ocurrido hoy en donde participó un bus de transporte de personal y la víctima, que resultó ser una señora extranjera de 61 años quién lamentablemente resultó fallecida a raíz del impacto del bus"

Paulina Rodríguez
 fiscal (s)

sonal de la SIAT. Por lo tanto, no podemos dar más antecedentes hasta ahora, ellos son quienes determinarán la causa basal del accidente".

Silvia Delgado, dirigente del campamento Andacollo, se

"Un caballero que yo no conozco, gritaba y le decía al chofer "¡vas a pagar, tú no paraste!", le decía, "¡tú no paraste, te tocamos, te golpeamos la lata y no paraste!" Y el hombre no contestaba, solamente escuchaba ya que estaban Carabineros, y Bomberos cuando llegué"

Silvia Delgado
 dirigente del campamento Andacollo

hizo presente en el lugar al enterarse de lo ocurrido, y al llegar indica que "un caballero que yo no conozco, gritaba y le decía al chofer "¡vas a pagar, tú no paraste!", le decía, "¡tú no paraste, te tocamos, te silba-



TRAS EL ATROPELLO SE PROVOCARON PROTESTAS EN EL LUGAR.

mos, te golpeamos la lata y no paraste!". Y el hombre no contestaba, solamente escuchaba ya que estaban Carabineros, y Bomberos cuando llegué".

Delgado explica que se han ocurrido diversos accidentes en esas avenidas, como atropellos a estudiantes, a personas mayores y animales, por lo mismo, comenta que "en vista

de esas situaciones, nosotros como dirigentes del sector alto, en varias reuniones que tuvimos con autoridades regionales, pedimos que se instale un semáforo en esa avenida, porque es de alto tránsito, existe mucho tráfico ya sea de subida o de bajada. Pero lo urgente y lo necesario en esa esquina es un semáforo".

09:00 horas ocurrieron
 los hechos.

61 años tenía la mujer
 que falleció tras ser atropellada.

(viene de la página anterior)

La dirigente del campamento también remarcó los minutos de tensión que los vecinos vivieron, ya que pensaban que se trataba de una persona muy conocida en el sector, por lo que trató de investigar por su cuenta las cámaras de los negocios alternos, señalando que “los dueños solamente podían dar información a Carabineros, por lo que no había forma de saber quién era. Trate de comunicarme por todos lados para ubicar a la persona que supuestamente pensábamos que era y finalmente la encontramos bien”.

Margarita Valenzuela, presidenta de la junta de vecinos de La Araucana, manifestó que “estoy apenada, me da mucha impotencia empezar este día lunes con estas noticias que yo creo que nadie se la espera”. En ese sentido, agregó que “nosotros somos los que vivimos día tras día y sabíamos que algún día iba a pasar una desgracia, quizá a algún niño o niña que pasa al colegio, o a otra persona y esa es nuestra preocupación”.

Por lo mismo, la presidenta de esta junta de vecinos agrega que “lo que nosotros ahora exigimos, es la instalación urgente de un semáforo, para que no ocurra otro accidente que deje más fallecidos. Nosotros estamos peleando hace muchos años” y que “la labor de nosotros como dirigentes siempre ha sido velar por tener una mejor calidad de vida en nuestras poblaciones, pero a veces quedamos con las manos atadas”.

Por su parte, añadió que, durante el transcurso de la jornada logró establecer comunicación con diversas autoridades regionales para buscar una solución en torno a esta situación y a la instalación de los semáforos, indicando que “espero que las cosas se den lo más rápido posible, no esperar que se produzca otra muerte, porque también eso a nosotros nos afecta, es un ser humano”.

Agrega de igual manera que “han ocurrido muchos choques, atropellos a veces de seres humanos o animales también, entonces, por todo eso uno también tiene que velar, por los niños que van al



LA COMUNIDAD BOLIVIANA SE HIZO PRESENTE EN LAS CALLES ANTE LA TRAGEDIA.



VECINOS Y VECINAS DEL SECTOR REALIZARON UNA VELATÓN EN MEMORIA DE LA FALLECIDA.

colegio, adultos mayores que andan en silla de rueda o con muleta, por toda la gente del sector. Y esa ha sido siempre mi lucha, pero a veces en tragedias anteriores a uno no la han escuchado”.

El alcalde Maglio Cicardini Neyra, se refirió a lo ocurrido, señalando que es “muy lamentable, porque hemos perdido a una vecina de nuestra comuna, lo que deja evidencia no sólo un problema de seguridad vial sino también el abandono en que está el sector alto de Copiapó. Desde 2019 a 2023 la Junta de Vecinos La Araucana pidió medidas de seguridad en esta zo-

na, las que no fueron respondidas”.

Además, mencionó que “hoy nos estamos haciendo cargo de las obras de mitigación vial para este sector, por lo que he instruido al director de Operaciones y al de Tránsito que instalen reductores de velocidad en esta vía y ya estamos en conversaciones con la seremi de Transportes y Telecomunicaciones para ver la factibilidad de instalar semáforos y otra señalización en el sector, para resguardar la seguridad e integridad de nuestros vecinos y vecinas”.

En torno a la situación, la dirigente del campamento

Andacollo explica que se están organizando como sector alto para hacer un plantón en memoria de la persona fallecida, justo en el lugar donde ocurrió el accidente y también visibilizar las peticiones sobre la instalación de un semáforo en la intersección y otros puntos críticos del sector.

Más tarde, al sector donde ocurrió la tragedia, llegaron personas de la comunidad boliviana en Copiapó, para manifestarse por el atropello de la mujer. Vecinos del lugar también realizaron velatón y se unieron a las protestas y manifestaciones. ^{CS}